
 
 

 
 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE LUCIANÓPOLIS  

Estado de São Paulo 

 

GABINETE DO VEREADOR: JOSÉ EDUARDO BONACI - PSDB 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 011/2019 
 

 
 
JOSÉ EDUARDO BONACI, vereador em exercício, no uso das 
atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 108 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Lucianópolis,  
 
INDICA .....................................................................................  
 
Encaminhar ao Sr. Prefeito Municipal, 

 
 

Que seja estudado, junto ao Departamento Financeiro, a possibilidade de viabilizar recursos 
para aquisição de um ônibus escolar para transporte dos estudantes que vão para as faculdades. 

 
DAS JUSTIFICATIVAS: 

 
A indicação ora apresentada, é uma reivindicação dos alunos que estudam em outros 

municípios, e que necessitam diariamente do transporte público, pois sabemos que grande parte destes 
não têm condições de se deslocarem com veículos próprios. 

 
Fato é que o ônibus que a Prefeitura tem à disposição, é de uso corriqueiro, isto é, percorre 

uma média de 150 quilômetros todos os dias. E é notório que o mesmo já não dispõe de ano e 
conservação adequada, pois é velho. Dessa forma, as manutenções aumentam consideravelmente, e 
encarecem o caixa da Prefeitura para o manter em funcionamento.  

 
Um outro ponto negativo é que esse ônibus viaja a noite. Sendo assim, quando quebra, os 

alunos ficam muito tempo esperando outro transporte, casos em que, tem dias que chegam de madrugada 
em suas casas, causando constrangimentos, preocupações nas famílias e desgastes, já que a grande 
maioria trabalha logo pela manhã.       

 
   Assim exposto, espero que esta indicação seja digna de apreciação e atendimento. 

 
 

Sala das Sessões, 19 de agosto de 2019. 
 
 
 
 
 

Vereador 
 


